

opusdei.org

Un santo en las pantallas

Recogemos algunos artículos en torno a la película "Encontrarás Dragones" y otras noticias relacionadas

16/04/2011

1. Una voz del Opus Dei ante la película "Encontrarás Dragones"

Marta Manzi, de la Oficina de Información del Opus Dei, afirma en una entrevista a Zenit que la película "Encontrarás Dragones" (There be dragons) da un "rostro convincente"

a San Josemaría. El film se estrena en España el 25 de marzo.

2. "Roma aplaude el film de Joffé sobre Escrivá" (vídeo)

Antes del estreno mundial en los cines, Roland Joffé presentó “Encontrarás dragones” a personalidades del Vaticano. La película se estrenará en mayo en Estados Unidos y, a continuación, en numerosos países.

3. Un santo en las pantallas... y en la prensa.

El Mundo: «Me advirtieron sobre el Opus Dei, pero quise tener mi opinión» (Entrevista de Ana Sánchez de la Nieta a Charlie Cox)

El Mundo: El poder del perdón (Roland Joffé)

Mundo Cristiano: “La redención y el perdón es lo que importa” (José M^a Navalpotro)

Capital: Encontrarás dragones (Juan Manuel de Prada)

Alfa y Omega: El escándalo del perdón (Juan Orellana)

El Mundo (Crónica): La bisnieta de la Pasionaria que acabó en el Opus Dei (Pilar Urbano)

Diario de Navarra: El inmerecido regalo del perdón (Alejandro Navas)

La Razón: Esa gente pequeña (Jesús Fonseca)

El Mundo: Un santo y un agnóstico (Inma Ortuño)

.....

opusdei.org/es-es/article/un-santo-en-
las-pantallas-2/ (06/06/2025)